



## Regierungsratsbeschluss vom 29. November 2022

Anzug Georg Mattmüller und Edibe Gölgeli betreffend Neustart 2020: Zukunftsgerichtete, nachhaltige Investitionen in den Care-Bereich zur Stärkung der Wirtschaft nach dem Corona-Lockdown

---

P205331

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Georg Mattmüller und Edibe Gölgeli abzuschreiben.

### **Begründung**

Der Anzug fordert – vor dem Hintergrund der Covid-19-Pandemie – Investitionsmassnahmen im Care-Bereich, die den Veränderungen in der Demographie sowie den Präferenzen und Bedürfnissen der Gesellschaft Rechnung tragen. Der Regierungsrat teilt die Ansicht der Anzugstellenden, wonach sowohl die unbezahlte als auch die bezahlte Care-Arbeit wichtige Pfeiler für ein funktionierendes Wirtschaftssystem sind. Er hat entsprechend Massnahmen zur verbesserten Vereinbarkeit von Beruf und Familie ausgearbeitet, den Ausbau von Betreuungsmöglichkeiten sowie deren Finanzierung vorangetrieben als auch wichtige Investitionen im Pflegebereich getätigt. Der Kanton Basel-Stadt setzt sich aktiv in verschiedenen Bereichen für das Anliegen ein und hat Massnahmen, dort wo angebracht, realisiert. Deshalb erachtet der Regierungsrat die bestehenden Bemühungen als ausreichend und sieht zum aktuellen Zeitpunkt keinen Bedarf für weiterführende Investitionsmassnahmen im Care-Bereich als Reaktion auf die Covid-19-Pandemie.

